
7月 15日袁记者接到定安县
龙湖镇永丰村委会群众反映袁近
一个月来袁定城至永丰客车停运袁
导致该地区居民出行不便袁 影响
正常生产生活遥随后袁记者就群众
反映的问题进行走访了解情况遥
永丰居民 停运影响出行

野自从客车停运后袁我都是先
乘坐定城到龙湖镇墟的车袁 然后
再叫儿子骑摩托从 7公里远的永
丰来接我回家袁 有时候儿子不便
来接袁自己就要坐三轮车回去袁车
费又很贵袁 这让很多村民感到不
满袁希望客车能重新开运遥 冶谈到
客车停运给当地居民造成的不
便袁 永丰村委会的村民老吴一脸

无奈地说遥
记者到定安海汽车站采访时

发现袁 定城至永丰客车已经全面
停运袁车票也已停售遥工作人员告
诉记者袁 由于龙湖至永丰方向的
路段正在进行公路修建袁 车辆暂
时不能通行遥
海汽公司 为安全起见停运

为此袁 记者采访了海汽集团
定安公司有关负责人袁 该负责人
表示他们接到群众反映后袁 已及
时跟县交通运输局有关部门协调
沟通袁开辟临时道路进行运输袁结
果却不尽人意袁存在安全隐患遥据
了解袁现在是海南夏季多雨时节袁
一到雨天袁 该地面的黄土泥路容

易打滑袁造成陷车尧堵车袁甚至侧
翻袁对乘客的人身安全构成威胁遥
因此袁出于安全考虑袁定城至永丰
客车停运遥

野你看袁昨天下过雨的路面很
滑袁车一旦陷进泥泞里袁需要派吊
车吊起袁万一打滑侧翻的话袁后果
很严重遥公司为群众的安全着想袁
决定停运该路段客车遥冶海汽集团
定安分公司的经营发展部主任岑
林指着前面泥泞的路段对记者
说遥

记者在该路段现场看到袁工
程车正在铺设石子打基础路面袁
容易造成间歇性堵车袁 来往的车
辆小心行驶袁行路确实不便遥

野我们基本上每天都会派车

去探路袁 了解该路段修路通车情
况袁 只要路通好走了袁 就可以通
车遥冶海汽集团定安分公司分管安
全生产部副总经理符军说遥
县交通局 加快项目建设力度

据介绍袁 龙湖至永丰属于蓬
雷线(蓬莱至雷鸣)中的一段袁该
路段为定安县蓬文线公路砂土改
造工程项目袁 项目分两个标段建
设袁里程 27.666 公里袁改造设计
标准为三级公路 袁 设计时速
40km/h,路基宽度 9M,其中路面宽
度 7M袁路肩宽度 2M袁其中还涉
及拆除重建或改建桥梁 7座袁涵
洞 80道遥该项目今年 4月份正式
开工建设, 整个项目争取明年 2

月份竣工遥
县交通运输局局长吴淑深告

诉记者袁 目前该路段已经修建完
成 70%袁 在保证工程质量的情
况下袁 相关部门加大项目建设力
度袁 推动路面建设进程袁 积极协
调配合袁 确保路网畅通袁 便利群
众出行遥

为加快项目进度袁 使客车正
常通车袁县里成立了由交通尧发改尧
住建尧 国土等部门主要负责人组
成的县道砂土路改造建设领导小
组袁以野六个一冶责任模式将蓬文
线尧仙黄线尧新富线尧龙坡线等影
响当地群众的生产生活和出行的
公路进行改造袁 积极筹集项目资
金袁作为重点民生工程进行建设遥

蓬文线路改造导致定城—永丰客车停运
定安县交通局院加快项目建设力度 确保路网畅通
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21尧应该重视和维护心理健康袁遇到心理问题时
应主动寻求帮助遥

22尧每个人都应当关爱尧帮助尧不歧视病残人员遥
23尧在流感流行季节前接种流感疫苗可减少患流

感的机会或减轻流感遥
24尧妥善存放农药和药品等有毒物品袁谨防儿童

接触遥
25尧发生创伤性出血袁尤其是大出血时袁应立即

包扎止血曰对骨折的伤员不应轻易搬动遥
26尧勤洗手尧常洗澡袁不共用毛巾和洗漱用具遥
27尧每天刷牙袁饭后漱口遥
28尧咳嗽尧打喷嚏时遮掩口鼻袁不随地吐痰遥
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打字尧上网聊天尧上网看电影已
经成为年轻人生活的一部分袁 但对
于生活在农村的老太太来说袁 似乎
就有些遥远了遥然而袁定城镇田洋村
81 岁的李玉珍老人却是个触网三
年的野超级网虫冶袁如今她除了进城
带带孙子享享天伦之外袁 还有一个
爱好袁就是上网冲浪看琼剧遥
潮 80岁老太学电脑

16日上午袁记者来到位于田洋
村的李奶奶家中袁 李奶奶正拿着女
儿给她的字条袁 对着电脑一个字一
个字的打字袁 嘴里还喃喃自语的念
着纸上的拼音字母遥

今年 81岁的李玉珍袁只有初中
文化袁 她虽然岁数大袁 但是心可不
老遥平时除了喜欢读书看报外袁还特
别喜欢学习一些新鲜事物遥 看到儿
孙们家中都装有电脑袁 平时能用电
脑看新闻看电影袁 李奶奶也动了心
想买台电脑看琼剧袁 跟孩子们提起
后袁 孩子们二话不说到海口给她买
了一台 3000多元的台式电脑遥

电脑买回家后袁 李奶奶就发起
了愁袁 从来没有接触过这种高科技
的东西袁更别提上手操作了袁她对着
电脑说明书研究了好几天袁 也只学
会了怎么开关电脑遥

李奶奶正在为电脑的事发愁袁
李奶奶的手机响了袁 原来是嫁到外
地的小女儿莫少玲听说了她想要学
电脑的事袁特意打来电话袁随后还特
意回娘家手把手的教老人袁野从插电
源到打字再到浏览网页袁 女儿就像

教小学生那样耐心遥 冶李奶奶说袁女
儿怕她年纪大记不住袁 还把操作过
程写到本子上袁要是忘了袁能对着本
子再学习遥

现在袁 李奶奶已经能熟练的应
用电脑看琼剧尧看电影尧看新闻袁还
能时不时的上网和在内地上大学的
孙子孙女聊天遥野真没想到电脑的用
途这么多袁 现在我的兴趣爱好又多
了一项袁就是用电脑上网遥 冶李奶奶
笑呵呵的说遥

挺 全家都支持

李玉珍老人现已是四代同堂遥
记者采访了老人的两个女儿遥 她们
说野母亲乐观尧开朗袁这才是生命的
价值遥冶女儿们都很支持母亲去学电
脑袁野母亲虽然已经 81岁了袁可是却
有着一颗不服老的心袁 活到老学到
老是她的人生准则袁 只要是她喜欢
的袁无论做什么都会支持他遥 冶

野儿女不在身边袁老人有个电脑
作伴是一件好事袁 生活也更充实
了遥冶儿子莫明清也很支持母亲的决
定遥

而老伴儿莫让茂也是 野挺妻
派冶袁野我是鼓励他的袁活到老学到老
吗袁我还要向她学习呢遥 冶

小女儿莫少玲介绍说院野老年人
学电脑袁其实并不难遥 自学袁跟子女
学袁跟老年人电脑培训班学袁均可以
在一两天内上手袁一旦上了手袁屏幕
上自有海阔天空遥足不出户袁可知天
下事曰一时片刻袁可阅尽古往今来遥
怕就怕老年人不动手打开电脑袁只

要一开袁电脑就对老年人绽开笑脸袁
老年人的第二个春天就走进了家
门遥 冶
乐 上网闹出好些笑话

李奶奶是个不折不扣的 野开心
果冶袁说话特别幽默袁给一家人带了
欢乐袁 上网期间更是闹出了好些令
人捧腹不止的笑话遥

采访期间袁 李奶奶照常守在电
脑前看琼剧袁突然袁电脑的右下角弹
出一个修复漏洞的对话框袁 李奶奶
纳闷了院野我都没有打它袁 它怎么就
漏了洞了呢袁要怎么把洞补上呢钥 冶
李奶奶小儿子的回答同样让人捧腹
不止院野到田畦里挖点泥就能补上
了遥 冶

面对 360提示开机时间的小图
标袁 李奶奶同样表示出了担忧院野我
最近都不敢开电脑了袁 我一开机就
把全国 70%的电脑打败了袁人家电
脑坏了还不得拿去修啊遥 冶

李奶奶因为上网闹出的笑话远
不止这些袁 在小女儿莫少玲说袁 李
玉珍老人心态特别好袁 在接触新事
物的过程中总是不知不觉的闹笑
话袁 家里人也以笑话的方式为她答
疑解惑袁 因此袁 老人总是乐呵呵
的遥

赞 活到老学到老

野人老了袁心不能老遥 现在赶上
了好时代袁 就要好好地享受生活的
乐趣遥 冶李奶奶乐呵呵地说遥

采访中袁李玉珍老人常说袁人就
是要活到老学到老袁 并且要带着感
恩的心去对待生活中的每一个人尧
每一件事情遥 常怀感恩的心袁 不埋
怨尧不抱怨袁乐观开心生活袁这才是
生活的真谛浴

野电脑与电视有很大的不同遥看
电视是被动的尧守时的袁上个厕所袁
一个好镜头可能就错过了曰 而玩电
脑则是主动的尧随机的尧灵活的袁参
与性最强遥 老年人可以把电脑当老
师尧当朋友尧当娱乐室袁对身体尧思
维尧精神状态多有益处遥 冶李玉珍老
人介绍到遥 但从记者所了解的情况
看袁 定安大多数的老人与电脑没有
往来袁空让好时代叹息遥当然袁电视尧
户外活动等都是老年人必不可少的
野朋友冶袁但如果有心思尧有条件与电
脑打上交道袁 多一个朋友袁 何乐不
为钥

80岁老太赶潮流爱上网
姻 陈红艳

7月初国家发改委发起
针对洋奶粉行业的反垄断调
查如今正在发酵袁先是惠氏尧
美素佳儿先后发布声明降
价袁接着 7月 8日多美滋尧明
治尧 贝因美和雅培也分别公
布降价举措袁 合生元近日也
发布公告袁 将以增加积分的
方式野回馈冶消费者袁至此袁除
美赞臣外袁 目前市面上的一
线洋奶粉全部加入了降价行
列袁 但截止到 7 月 17 日下
午袁 定安不少商城内仅惠氏
奶粉降幅较大袁 其他洋奶粉
价格无太大变动遥

7 月 17 日袁 记者从定
安多个超市了解到袁 仅有惠
氏旗下产品完成了价格调
整遥 在货架上袁 900克装惠
氏金装敏儿乐婴儿配方奶
粉袁 零售价从以前的 388元
每罐降到了现在的 353元每
罐遥 定安一母婴专营店相关
负责人接受采访时表示袁 惠
氏的调价申请是最早接到
的遥 该超市的惠氏产品最高
降价为 9% 袁 可谓优惠巨
大遥 其他洋奶粉品牌袁 虽然
都紧随着接到降价通知袁 但

降幅不大遥
随后袁 记者在见龙大道

的某超市奶粉区看到袁 雅培
等高端奶粉除了打出 野买立
减冶活动及特价外袁价格几乎
没有什么大变动袁多美滋尧贝
因美多家高端婴幼儿奶粉生
产企业虽在媒体上相继公布
价格下调方案袁 但在定安的
奶粉消费零售终端还没有
野落地冶遥导购人员说袁这些都
是之前的促销活动袁 洋奶粉
调价是接到哪家的通知调哪
家袁消费者可以再等等遥

面对洋奶粉降价的 野风
声冶袁在走访中袁多数市民表
示袁 最近听说了多家洋奶粉
降价的事情袁 但真正到市场
上去购买时袁 却发现不是那
么一回事袁 价格仍是以会员
价或特价的方式来售卖遥 市
民郑女士告诉记者袁 他们夫
妻俩赚的钱有很大一部分都
拿来买奶粉和尿布了袁 得知
近期奶粉价格要下调袁 还是
蛮开心的遥 郑女士说院野这次
降价的幅度还不够大袁 不过
相对于价格袁 我们更看重的
是婴幼儿奶粉的质量遥 冶

定安市场
部分洋奶粉降价

姻 梁绮艳

李玉珍老人正在上网津津有味的看琼剧遥 陈红艳 摄

姻


